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Mitteilung zur Kenntnis 
 
Geschäftszeichen: Verantwortliche/r: Vorlagennummer: 
III/32-1 Ordnungs- und Straßenverkehrsamt 32-1/037/2016 
 

Anfrage aus der Sitzung des UVPA am 26.1.2016;  
Abschleppen von markierten Rädern am Bahnhof 

Beratungsfolge Termin Ö/N Vorlagenart Abstimmung 

 

Umwelt-, Verkehrs- und Planungsbei-
rat 

15.03.2016 Ö Kenntnisnahme zur Kenntnis genommen 

Umwelt-, Verkehrs- und Planungsaus-
schuss / Werkausschuss EB77 

15.03.2016 Ö Kenntnisnahme zur Kenntnis genommen 

 
 
Beteiligte Dienststellen 
 
 

I. Kenntnisnahme 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 

II. Sachbericht 
In der Sitzung des UVPA am 26.1.2016 wurde von Frau StRin Traub-Eichhorn angefragt, warum 
die markierten Fahrräder im Bereich der städtischen Flächen am Bahnhof noch nicht entfernt wur-
den. 
 
Der Fachbereich weist darauf hin, dass trotz der angespannten personellen Situation Anfang No-
vember 2015 insgesamt 61 defekte bzw. nicht benutzte Fahrräder markiert wurden. Nach Mittei-
lung der GGFA, die im Auftrag der Stadt Erlangen tätig wird, wurden am 16.2.2016 insgesamt 38 
Räder entfernt. Diese werden derzeit im Parkhaus Innenstadt gelagert. Folglich wurden nach der 
Kennzeichnung 23 Räder bewegt bzw. von den Eigentümern aus der Abstellanlage entfernt.  
 
Die entfernten und nicht von den Eigentümern abgeholten Räder werden nach einer Aufbewah-
rungszeit von 6 Monaten je nach Zustand entweder verschrottet bzw. öffentlich versteigert.  
 
Als Anlage sind 2 Bilder vom 22.2.2016 beigefügt. Obwohl die Abschleppaktion erst 6 Tage zuvor 
stattgefunden hat, ist kaum ein Unterschied zur früheren Situation erkennbar. Leider wurden die 
abgestellten Räder vor der Abschleppaktion nicht bildlich festgehalten. Der frühere Zustand dürfte 
jedoch vielen Ausschussmitgliedern bekannt sein.  
 
Anlagen: 2 Bilder vom 22.2.2016 
 
 

III. Behandlung im Gremium 
Beratung im Umwelt-, Verkehrs- und Planungsausschuss / Werkausschuss EB77 am 
15.03.2016 
 
Protokollvermerk: 
Auf Wunsch von Herrn Stadtrat Bußmann wird diese Mitteilung zur Kenntnis zum Tagesordnungs-
punkt erhoben. Hierüber besteht Einvernehmen.  
 
Ergebnis/Beschluss: 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 
gez. Dr. Janik gez. Ternes 
Vorsitzender Berichterstatter 
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Beratung im Umwelt-, Verkehrs- und Planungsbeirat am 15.03.2016 
 
Protokollvermerk: 
Auf Wunsch von Herrn Stadtrat Bußmann wird diese Mitteilung zur Kenntnis zum Tagesordnungs-
punkt erhoben. Hierüber besteht Einvernehmen.  
 
Ergebnis/Beschluss: 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
gez. Dr. Janik gez. Ternes 
Vorsitzender Berichterstatter 
 

IV. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift 
V. Zum Vorgang 
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